

PULSADAS

Eladio Eladio Chim Catzim

Image not found.

Capítulo 1

Pulsadas

I

SE CERRO EL CIELO

Hermanos y hermanas de estos tiempos, no se dejen morir, luchen contra la muerte. Ya que no podemos recibirlos en el cielo. Ya no hay más espacios para ustedes. Luchen para vivir. Combatan contra la noche negra.

II

LO MATO UN RAYO

Lo encontraron muerto en su trabajo. Según las investigaciones de criminología lo mato un rayo.

Desde ayer andan buscando al asesino y no lo encuentran. Si usted lo ve por ahí, no dude en avisar a las autoridades para que lo detengan. Es un criminal muy peligroso. Ni dios lo ha podido detener desde hace años.

III

EI ALMA

Según un periodista el alma se puede partir, ese es el sentido que le dio a su escrito. Ahora ya sabes que a la hora de morir, a tus adeudos no se les va partir el alma, tu partida, sino que van a repartir tu alma en pedacitos, para poder consolarse contigo.

.IV

LIBRE EL INFIERNO

Hoy todo los malosos debe estar contento, ya que han matado al diablo. No se preocupen si van al infierno, ya no van a ver al diablo. Claro que si quieren ocupar su lugar, no hay problema; solo tienes que soportar las maldades de su infinidad de hijos. El diablo ha muerto. ¡Que descanse en

paz! Amen.

V

COCO EN EL CIELO

Asustado los habitantes del cielo, han llamado a las autoridades del lugar para salvarlos de un cocodrilo que ha llegado a descansar ahí. Ahora se sabe que no es cierto lo que comentan, ni se cumple lo que dice su libro prefectico. "No habrá paz ni convivencia social entre hombres y animales en el cielo".

.

Capítulo 2

VI

Falló la profecía

En la profundidad de la noche, el Diablo atrapó a Dios. Prófugo desde hace varios días de la justicia por los terribles asesinatos cometidos en contra de varias mujeres que han caído en su poder y descuartizarlo para su venta al público en general. La justicia ha puesto tras las rejas al asesino más poderoso de todo el mundo. A partir de hoy todas las personas están libres del peligro y miedo de andar por las calles del universo. El Diablo siempre está pendiente de los desmanes y fechoría de los delincuentes para castigarlos.

(Todas las ideas son ficticias que tuvo su origen en el título de una nota periodística. Nunca copió el título ni el cuerpo de la noticia. Todas las ideas son originales a partir de ese detonante).

VII

El infierno se va al averno

Cabe destacar que hoy leí, que el infierno se fue al averno. Y lo peor de esto, que se llevó a otros con él. Aunque no lo crean todo comenzó con una chispa, en donde el infierno no se pudo salvar y se fue derecho a la mansión del infierno. Así, que ya lo saben, ni el mismo infierno se salva del fuego.

VIII

Este texto por mientras lo voy a anidar aquí. Ya que no son texto periodístico, sino escritos vistos en la calle. No es exactamente bebés lo que vende.

Basar de bebés

Aunque parezca increíble. Tal vez por la enfermedad de la pandemia actual, están sobrando niños sin padre y madre. Es por este motivo, que esta persona, se ha propuesto tener un local para un bazar de bebés. Claro, puedes escoger todo tipos y clases de bebés. Desde recién nacidos hasta el límite de edad para pasar a niño. También puedes encontrar niños a muy buen precio. Así, que no lo dude, si no tienes hijos y atinas a pasar por este lugar; puedes llevar los hijos que quieras. Claro,

pagándolos al dueño del bazar.

IX

Zeta

Vino con mucha fuerza, llegó, cruzó y se fue. Ni una autoridad fue capaz de detenerlo. Traía tanta fuerza que barrió con árboles y algunas casas endebles. Todos se guardaron de su furia. Y es que venía cargado de agua viento y mota. Él que lo dirígete es tan poderosos, que ni un policía o soldado se atrevió enfrentarlo. Par muestra de su poder. Dejo en la playa sus paquetes de mota. Este contrabandista huracanado nadie lo detiene, y eso que solo vino con la primera categoría de fuerza. ¡Imagínense si viniera con la fuerza cinco. ¿Cuánta droga dejaría en la playa?

X

El madero

Señor yo no quise matarlo. Pero usted insistió con su rapidez de vuelo para que yo lo mate. Yo solo veía pasar a todos. Me sembraron aquí para otro servicio. Hoy por tu culpa me he vuelto asesino. Yo no tengo nada de culpa. Eso lo saben todos los que vieron cómo es que te estrellaste conmigo, como pájaro que pierde el vuelo. Mis heridas permanecerán pero tú no lo vas a curar, pues has partido a buscar en otras tierras otros maderos. La justicia ni siguiere volteara la mirada hacia mí.

Capítulo 3

XI

La mano de Dios

Por fin, después de varios años andando aquí en la tierra la mano de Dios; ha decidido regresar al lugar que le corresponde. Ahora Dios tendrá las manos completas. Cuanto tiempo, Dios estaba manco. Ustedes amables lectores lo saben. Esa mano que hizo lo que quiso a su antojo en la tierra, hoy ha vuelto a su destino final. El cielo. Desde ahí contemplará todo lo que hizo en su caminara en este mundo. Duerma con Dios su mano ahora.

XII

Hielo en las Rocas

Para festejar esta navidad, el Rey del infierno mando a pedir al Rey del hielo, tres camiones de rocas heladas. Solo que sus servidores se avorazaron, y no solo se llevaron las piedras heladas, sino hasta lo carros del rey fueron consumidos par el infierno. El rey esta triste porque perdió tres carros grandes llenos de roca fría. A partir de hoy va tener que vigilar sus ventas de navidad, sobre todo si es para el infierno

XIII

Los santos y las santas

Se hicieron de la vista gorda, los santos que cuidaban el dinero de su propia casa, cuando los ladrones entraron con sendos pistolones, cerraron sus ojos de miedo para no ver como estos le robaban los billullos a su dueña. Cuando la policía lleo en el lugar del asalto, los santos estaban más fríos que las heladas del tiempo. Su dueña les rogaba que hablaran, que digan cómo ocurrieron los hechos. Jamás abrieron la boca. Se quedaron mudos para siempre.

Fue así como, los santos y santas dejaron de hablar por miedo a la muerte

XIV

Saldo blanco en Navidad

¿Qué les parece esto? Saldo blanco en Navidad. Según las noticias de nuestros buenos periodistas no hubo nota roja este día. Solo que publicaron estas notas: Se colgó de un árbol para ver que se siente ser una fruta. Practicaron tiro al blanco con su chola. Lo plancharon para tener una figura esbelta. Desapareció como arte de magia, estos son los de nuestros alrededores. Se fue de turista al fondo del mar y bebió agua salada como cerveza

De lugares lejanos

Una niña recién nacida llegó de visita unos momentos en la tierra y regreso al cielo. Madre e hija partieron hacia otro destino fuera de la tierra. Unos soldados estallaron sus vidas para volar hacia para ir a batallas más lejanas sin retorno.

Estos son algunos de los que pude leer hoy.

XV

ANO NUEVO

Lo que son las cosas en la red de internet . Ahora, no solo podemos encontrar referencias al año nuevo en línea, sino que también podemos hallar, indicación para ubicar, Ano Nuevo. Así que mis queridos lectores/as, olvídense de las enfermedades que nos provoca el ano, ya que ahora se puede conseguir ano nuevo en el ciberespacio.

Esto puede ser para los santos inocentes, pero es la realidad, bueno, en lo referente al título de la información. Mas no entre a ver el cuerpo del informe, pues a mí lo que me interesaba era encontrar noticias sobre el año nuevo.

Feliz año nuevo a todos mis lectores a, Me gusta escribir.

Capítulo 4

XVI

AÑO NUEVO DE COVIDIOTAS

Así empezaron los, las covidiotas su feliz año nuevo: pleitos familiares, disputas callejeras. Pero los más sobresalientes que leí en los periódicos son estos: El hijo estaba tan feliz que prendió fuego a su padre como si fuera fuegos pirotécnicos hasta acabar con su vida. Hijo agarra a su madre y lo rompe como piñata hasta dejarla sin aire. Con todo el amor a sus hijos, padre practica boxeo en el cuerpo de sus hijos, hasta que estos perdieron la batalla para siempre. Madre cobija bien a sus hijos con la almohada hasta que dejaron de consumir el oxígeno de la tierra.